



Europa, el poder y el mar



Autor : Emmanuel
Desclèves

La globalización se traduce en una interdependencia cada vez mayor entre los polos de población y las zonas de explotación o de transformación de los recursos. En otros tiempos, estas zonas estaban próximas y concentradas alrededor de poblaciones cuya actividad in situ cubría globalmente las necesidades. La rarefacción de ciertos recursos y el crecimiento considerable del consumo, así como el escaso coste del transporte marítimo y las importantes diferencias en el precio de la mano de obra, modificaron el antiguo equilibrio autárquico. El comercio y por tanto los flujos son ahora factores de riqueza.

[Leer más](#)

Sumario

Elecciones : Eslovenia **Crisis financiera** : FMI - Bulgaria - España - Polonia - Portugal
Comisión : Juncker/Presidente - Paridad - Seguridad marítima - Erasmus - Energía -
Medicamentos **Parlamento** : Comisiones - Composición - Tren
Consejo : Economía/finanzas - Ucrania - Nuclear - Agricultura/Pesca - Bancos
Alemania : Moldavia **Bélgica** : Corrupción **Dinamarca** : Transporte/Mar
Finlandia : Comisión/UE **Francia** : Social - Defensa **Italia** : Eslovenia - Empleo **Reino Unido** : Reorganización - Inmigración - Aeronáutica/Farnborough **Ucrania** : Reformas - ¿Diálogo? - Derechos/Hombre **Suiza** : Comercio **Eurostat** : UE/Población - Globalización **Estudios/Informes** : Energía - Pago **Cultura** : Festival/Salzburgo - Exposición/Francfurt - Foto/Arles - Festival/Glyndebourne - Louvre/París - Festival/Latitude **Deporte** : Mundial/Fútbol

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

Elecciones :

El partido de Miro Cerar gana las elecciones legislativas en Eslovenia



El nuevo Partido de Miro Cerar (SMC), fundado el pasado 2 de junio, llegó en cabeza de las elecciones legislativas organizadas el 13 de julio en Eslovenia, logrando el 34,61% de los sufragios y consiguiendo 36 de los 90 escaños de la Drzavni Zbor, cámara baja del Parlamento. El Partido demócrata (SDS) del antiguo jefe de Gobierno (2004-2008 y 2012-2013) Janez Jansa, obtuvo el 20,69% de los votos y 21 diputados (-5); el Partido democrático de los jubilados (DeSUS), que dirige el ex ministro de Asuntos Exteriores Karl Erjavec, el 10,21% y 10 escaños (+4); Izquierda unida (ZL), unión del Partido democrático del trabajo (DSD), el Partido del desarrollo sostenible (TRS) e Iniciativa para un socialismo democrático (IDS), el 5,97% y 6 escaños; los Socialdemócratas (SD) 5,95% y 6 escaños (-4); Nueva Eslovenia y el Partido popular (SLS), el 5,53% y 5 diputados; y por último la Alianza Alenka Bratusek (ZAB), el 4,34% y 4 escaños. La participación fue baja (50,99%), es decir 14,61 puntos menos que en las elecciones legislativas del 4 de diciembre de 2011... [Leer más](#)

Crisis financiera :

El FMI anima a los responsables de la Zona Euro a perennizar las reformas



Según las conclusiones del último informe del FMI del 14 de julio de 2014 sobre la zona euro, ésta está en fase de recuperación, pero los responsables deben solucionar las causas profundas de la debilidad del crecimiento para asegurar una recuperación sólida y sostenible. También, será necesario apoyar la demanda para hacer frente a una inflación débil y fomentar el empleo, sanear los balances y concluir la unión bancaria para reactivar el crédito e invertir la fragmentación financiera y por último, ejecutar reformas estructurales para estimular la inversión, el empleo y la productividad y corregir los desequilibrios exteriores. El FMI revisó ligeramente a la baja su previsión de crecimiento para la zona euro en el 2014, poniendo el énfasis en que la reactivación en la región no era "sólida, ni bastante fuerte". Anticipa un crecimiento del 1% este año en la unión monetaria, en lugar del 1,1% previsto anteriormente. Su previsión para el 2015 sigue sin cambios en un 1,5%... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Bulgaria: cierre del cuarto banco del país



El gobernador del Banco central búlgaro (BNB), Ivan Iskrov, anunció el 11 de julio de 2014 que el cuarto banco búlgaro, el Corporate commercial bank (CCB), se va a cerrar y sus activos a trasladar a su filial Crédit Agricole Bulgaria, la cual será nacionalizada. "Se retirará la licencia al CCB y se iniciará un procedimiento de insolvencia", declaró el Sr. Iskrov. La solución "ha sido aceptada" por la Comisión Europea, según indicó ante el Parlamento el Ministro de Hacienda, Petar Tchobanov, que dice estar "en contacto permanente" con ella... [Leer más](#)

España ha dado un giro decisivo según el Fondo Monetario Internacional



El Fondo Monetario Internacional (FMI) recomendó el 10 de julio de 2014 a España que concluyera sus reformas fiscales y vele por que favorezcan el empleo de los salarios bajos, mientras el país sale a duras penas de la recesión. En un informe anual sobre la cuarta economía de la zona euro, el Fondo Monetario Internacional vuelve a decir que España ha dado un giro y sale de la crisis económica provocada por el estallido de la burbuja inmobiliaria en 2008. El FMI prevé un crecimiento del 1,2% en el 2014 y del 1,6% en 2015, pero sigue siendo demasiado bajo, según los expertos, para reducir mucho un paro récord que afecta a un activo de cada cuatro... [Leer más](#)

Ligera subida del paro en Polonia



El paro en Polonia aumentó ligeramente durante el primer trimestre del año 2014 comparado a finales del año 2013, pero se mantiene muy por debajo del nivel que había alcanzado durante el mismo período del año anterior. Según la oficina nacional de estadísticas polaca (GUS), el paro aún afecta al 13.5% de la población activa el primer trimestre de 2014, mientras que era del 13.4% el último trimestre del año 2013. Pero era del 14.3% el primer trimestre del año 2013... [Leer más](#)

El Banco Espirito Santo trata de tranquilizar a los inversores



El 13 de julio de 2014 se anunciaron importantes cambios en el banco portugués Banco Espirito Santo (BES). Mientras el banco sufre por las dudas que suscita su exposición al Grupo Espirito Santo, de la familia del mismo nombre, un nuevo equipo directivo sustituyó a tres miembros de esta dinastía portuguesa al frente del BES. El economista Vitor Bento, un antiguo directivo del Banco de Portugal, sustituye a Ricardo Salgado, que lideraba la institución desde hace 23 años. Respaldado por José Honório, como vicepresidente, y por Joao Moreira Rato, nombrado director financiero. Por otro lado, la familia Espirito Santo vio caer su participación en el capital del BES después de que el Espirito Santo Financial Group (ESFG), primer accionista del banco, anunciase el 14 de julio que había vendido un 5% de su participación, al 20,1%, para hacer frente a vencimientos de deuda. El Crédit Agricole sigue siendo el segundo accionista con 14,6 % del capital. El gobierno de Pedro Passos Coelho rechazó cualquier recapitalización pública del BES... [Leer más](#)

Comisión :

Jean-Claude Juncker elegido presidente de la Comisión europea



Jean-Claude Juncker ha sido elegido el 15 de julio de 2014 por los diputados europeos como próximo presidente de la Comisión Europea por 422 votos a favor, 250 en contra y 47 abstenciones. En su discurso pronunciado antes de la votación, mencionó la creación de un Comisario de derechos fundamentales, la ausencia de nuevas adhesiones a la Unión Europea en los 5 próximos años, y la instauración de un sueldo mínimo europeo. Volvió a afirmar su apoyo a la moneda única que "protege a Europa" lo que desató la ira de ciertos representantes británicos y de los partidos de extrema derecha. Jean-Claude Juncker debe ahora formar su colegio de comisarios consultando a los gobiernos de los Estados miembro durante el verano... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Jean-Claude Juncker busca candidatas para la Comisión



Jean-Claude Juncker pidió el 10 de julio de 2014 a los gobiernos nacionales que propongan a más mujeres para el próximo colegio de comisarios. Esta iniciativa ha recibido el apoyo de una parte de las mujeres de la Comisión Europea saliente que ha enviado una carta solicitando la presencia "de por lo menos 10 mujeres" en su equipo de 28 personas. Las mujeres de la Comisión saliente han pedido al Sr. Juncker que nombre "por lo menos a 10 mujeres" en su equipo, contra las actuales nueve. Incluso lanzaron en Twitter "TenOrMore". Las negociaciones con los gobiernos sobre la distribución de las carteras se iniciarán después de que el Parlamento confirme su nombramiento durante una votación en sesión plenaria el 15 de julio... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Unir las fuerzas de los estados miembro por unos mares y océanos más seguros



La Comisión Europea franqueó el 8 de julio de 2014 una etapa más hacia una vigilancia de los mares europeos más eficaz y económicamente más racional. Reuniendo datos sobre vigilancia que emana de autoridades civiles y militares como los guardacostas, las fuerzas navales, las autoridades encargadas de la vigilancia del tráfico, de la vigilancia del medio ambiente y de la lucha contra la contaminación, del control de la pesca y del control de las fronteras, es posible evitar la duplicación y realizar ahorros que pueden alcanzar los 400 millones de euros al año. La Comisión Europea y los Estados miembro trabajan en el desarrollo del entorno común de intercambio de información en el ámbito marítimo (CISE). Este instrumento integrará los sistemas y las redes existentes de vigilancia y permitirá mejorar y promover el intercambio de información pertinente entre las autoridades que participan en la vigilancia marítima... [Leer más](#)

Un nuevo año récord para Erasmus



Las últimas estadísticas sobre Erasmus publicadas por la Comisión el 10 de julio de 2014 muestran que cerca de 270 000 estudiantes (un nuevo récord) se beneficiaron de becas de la Unión Europea para estudiar o seguir una formación en el extranjero en 2012-2013. Si los estudios en otra universidad siguen siendo la elección más popular, un estudiante de cada cinco (55 000) optó por períodos de prácticas Erasmus en empresa. En 2012-2013, los tres destinos más apreciados por los estudiantes fueron España, Alemania y Francia. Los países que enviaron a más estudiantes Erasmus proporcionalmente a su población de diplomados fueron Luxemburgo, Liechtenstein, Finlandia, Letonia y España... [Leer más](#)

Clima: mil millones de euros para las energías limpias



La Comisión Europea ha concedido hoy mil millones de euros de financiación a 19 proyectos destinados a luchar contra el cambio climático en el marco de la segunda convocatoria de propuestas del programa de financiación "NER 300". La financiación de los proyectos procede de los ingresos resultantes de la venta de derechos de emisión en el marco del Régimen de Comercio de los Derechos de Emisión de la UE. De esta forma, quien contamina se convierte en el elemento impulsor del desarrollo de nuevas iniciativas hipocarbónicas... [Leer más](#)

La Comisión impone multas a Servier y a cinco fabricantes de genéricos

La Comisión Europea anunció el 9 de julio de 2014 la sanción por un importe total de 427,7 millones de euros a Servier y a cinco



fabricantes de genéricos - Niche/Unichem, Matrix (que ahora forma parte de Mylan), Teva, Krka y Lupin - por haber frenado la entrada al mercado de versiones más baratas de un medicamento cardiovascular.

Gracias a la adquisición de tecnologías y a una serie de acuerdos amistosos sobre las patentes con competidores fabricantes de genéricos, Servier puso en práctica una estrategia para excluir a sus competidores y retrasar la entrada al mercado de medicamentos genéricos más baratos, en detrimento de los presupuestos públicos y de los pacientes, y violando las reglas de la UE en materia de competencia... [Leer más](#)

Parlamento :

Nuevos presidentes y vice presidentes de las comisiones parlamentarias



Después de la elección del presidente, los 14 vicepresidentes y 5 cuestores del Parlamento europeo en Estrasburgo los pasados días 1 y 2 de julio, las comisiones parlamentarias se reunieron los días 7 y 8 de julio con el fin de elegir a sus presidentes y 4 vicepresidentes para un periodo de dos años y medio. 5 diputados alemanes obtienen una presidencia de comisión parlamentaria, los polacos 4, los británicos e italianos 3, España y Francia 2 (la delegación francesa dos menos que en el mandato anterior)... [Leer más](#)

Decriptar el nuevo parlamento europeo



El Parlamento europeo publicó el 9 de julio de 2014 un artículo sobre los nuevos diputados con el fin de destacar las diferencias con los antiguos en términos de igualdad de género y de recién llegados. Las cifras a escala europea son casi las mismas. Pero existen importantes diferencias entre los países. De una legislatura a otra sigue aumentando el número de mujeres en el Parlamento europeo aunque sólo sea ligeramente: de un 35,05% en el 2009 a un 36,88 % en el 2014. Lo mismo ocurre con la proporción de diputados reelegidos: casi la mitad del Parlamento europeo (un 49,4 % en el 2014 contra un 49,59 % en el 2009)... [Leer más](#)

Línea de alta velocidad entre Bruselas y Estrasburgo en el 2016



La SNCF anunció el martes 8 de julio que en el 2016 estaría operativa una línea TGV que unirá Bruselas y Estrasburgo. Barbara Dalibard, directora general de SNCF voyages, precisó que ambas ciudades quedarán unidas con "dos idas y vueltas diarias, y el trayecto - vía el aeropuerto de Paris Charles de Gaulle y Lille - durará 3h 40". Con un tren clásico, a día de hoy la duración es de 5 a 5h30, pasando por Luxemburgo y Valonia y ha sido objeto de numerosas protestas por parte de los viajeros de la línea entre ambas ciudades durante las sesiones plenarias. El enlace directo con el TGV entre Estrasburgo y Bruselas ya se ha probado para las sesiones plenarias del Parlamento. Las instituciones europeas fletan excepcionalmente trenes de alta velocidad hacia la capital alsaciana... [Leer más](#)

Consejo :

Consejo ECOFIN: impuestos a empresas, política económica y fiscal



El 8 de julio de 2014, los 28 ministros europeos de finanzas declararon que apoyaban los objetivos de la presidencia italiana para estimular el crecimiento y el empleo a través de un esfuerzo común de reformas, en particular con la conclusión del mercado único, el refuerzo de las reformas estructurales para aumentar el potencial de crecimiento de la economía, y la promoción de la inversión que se ha visto duramente afectada durante el período de crisis. Por otra parte adoptaron una enmienda a las reglas fiscales de la UE que impiden la doble no-imposición de los dividendos activos entre grupos de sociedades que provienen de modalidades de crédito híbridos. Por último adoptaron recomendaciones específicas para cada Estado miembro sobre sus políticas económicas y presupuestarias, tras su aprobación por el Consejo europeo, concluyendo así el proceso del semestre europeo. También se ha emitido una recomendación específica para la zona euro en su conjunto... [Leer más](#)

Ucrania: la Unión europea amplía la lista de personalidades sancionadas

El 11 de julio de 2014 la Unión Europea añadió once nombres a su lista de personas susceptibles de sanciones por estar en el punto de mira



por su responsabilidad en la crisis ucrania, como respuesta a "la gravedad de la situación en el este" del país. Estas 11 personalidades, cuyos nombres se han revelados el 12 de julio en el Boletín oficial de la UE, se añaden a los 61 responsables rusos o ucranianos prorosos ya sancionados con la congelación de sus activos y prohibición de visado, por ofensa a la soberanía de Ucrania. "Debido a la gravedad de la situación en el este de Ucrania, el Consejo ha ampliado la lista de las personas objeto de sanciones selectivas por haber cometido actos que comprometen la integridad territorial, la soberanía y la independencia de Ucrania", indicó la UE en un comunicado... [Leer más](#)

El Consejo adopta la directiva sobre seguridad nuclear



Los ministros, reunidos el 8 de julio de 2014, adoptaron la directiva revisada sobre la seguridad nuclear tras el acuerdo alcanzado en el seno del grupo "Cuestiones atómicas" el 28 de mayo de 2014. La directiva revisada insta a objetivos de seguridad nuclear que pretenden limitar las consecuencias de un eventual accidente nuclear y cubrir todo el ciclo de vida de las instalaciones nucleares (elección del sitio, diseño, construcción, puesta en funcionamiento, explotación y desclasificación), incluyendo la preparación de las intervenciones urgentes. La directiva también refuerza la independencia y el papel de las autoridades nacionales de regulación... [Leer más](#)

Consejo agricultura: cultura biológica, leche, pesca



El 14 de julio de 2014, los 28 ministros europeos encargados de agricultura y pesca examinaron el programa de trabajo de la presidencia italiana y sus prioridades en agricultura y pesca, entre ellas la agricultura biológica. Durante los debates se confirmó el marco reglamentario basado en el acuerdo político de 2008 sobre el final del régimen de las cuotas lecheras. Tras un documento de la Comisión sobre las posibilidades de pesca para el 2015, la inmensa mayoría de los Estados miembro reconoció la mejora global del estado del recurso haliéutico y la nueva PCP permitirá una mejor gestión de los recursos y una mejor rentabilidad para los pescadores. Los ministros debatieron sobre el ICANN. La Comisión Europea comparte la preocupación de la presidencia y de ciertas delegaciones sobre los dominios Internet ".vin" y ".wine" sobre la indicación geográfica de calidad del vino... [Leer más](#)

El Consejo adopta el reglamento que establece un mecanismo único de resolución



El 14 de julio de 2014 el Consejo adoptó un reglamento que establece un mecanismo único de resolución de crisis bancarias. La creación de un mecanismo único de resolución (MRU) – con un órgano decisorio central y un fondo único de resolución - permite que, en todos los Estados miembro participantes, las decisiones de resolución se tomen de modo coordinado y efectivo, reduciendo al mínimo los efectos negativos sobre la estabilidad financiera y reduciendo la dependencia de los bancos con respecto a la calidad de crédito de los prestatarios soberanos. El objetivo es garantizar la resolución ordenada de las crisis bancarias sin recurrir al dinero del contribuyente. El mecanismo único de resolución constituirá uno de los elementos fundamentales de la unión bancaria europea, junto al mecanismo único de supervisión (MSU), que entró en vigor el pasado mes de noviembre... [Leer más](#)

Alemania :

Angela Merkel recibe al primer ministro moldavo



Angela Merkel recibió en Berlín al Primer ministro moldavo, Iurie Leanca, el 10 de julio de 2014. Dos semanas después de la firma del acuerdo de asociación de libre comercio con la Unión Europea, la canciller alemana pide a Moldavia que ponga en marcha reformas. Dice, sin embargo, que "está impresionada por los logros de Moldavia" así como por el optimismo que suscita el avance del país hacia la Unión Europea. La canciller y el Primer ministro también pudieron debatir sobre la aplicación práctica del acuerdo de asociación, particularmente la cuestión de las difíciles relaciones comerciales con Rusia... [Leer más](#)

Bélgica :

Financiación de los partidos políticos

El 4 de julio de 2014, el Grupo de Estados contra la Corrupción



(GRECO), órgano del Consejo de Europa, presentó un informe que indicaba que los esfuerzos de Bélgica para adaptar las normas internacionales en materia de penalización de la corrupción y de la transparencia de la financiación de los partidos políticos son "globalmente insatisfactorios". El GRECO estudia desde hace muchos años la conformidad de la legislación belga con los estándares internacionales, y en 2002 ya había criticado a Bélgica por la transposición de sus recomendaciones. En efecto se pide a Bélgica en particular que tipifique la recepción de un provecho como corrupción pasiva, que formule mejor la tipificación de la corrupción en el sector privado y que delimite mejor el tráfico de influencias. La lentitud administrativa, pero también los bloqueos políticos sería la causa de esta situación... [Leer más](#)

Dinamarca :

Transporte marítimo de contenedores: alianza Maersk Line -MSC



El líder mundial del transporte marítimo de contenedores, el danés Maersk Line, anunció el 10 de julio de 2014 una alianza con su competidor italo-suizo MSC. Se ha anunciado esta alianza menos de un mes después de la negativa, por parte de las autoridades chinas de la competencia, de otra alianza entre los tres mayores transportistas mundiales, proyecto llamado P3 que jamás pudo ver la luz. En lugar de los 255 buques de P3, el nuevo acuerdo para "compartir buques" Maersk-MSC, llamado 2M, cuenta con 185. El danés debe aportar el 55 % de la capacidad propuesta, y la italo-Suiza el 45% restantes. Maersk indicó en un comunicado que si las autoridades de la competencia daban su acuerdo, la alianza estaría operativa "a principios de 2015" y durante 10 años... [Leer más](#)

Finlandia :

Nombramiento de Jyrki Katainen como candidato



El gobierno finlandés nombró el 10 de julio de 2014 a Jyrki Katainen como candidato para la próxima Comisión Europea. Antes de su nombramiento definitivo hay que esperar que el Parlamento europeo vote el 15 de julio de 2014 el nombramiento de Jean-Claude Juncker como Presidente de la Comisión. Después se seleccionarán oficialmente los candidatos a la nueva Comisión. Según el Tratado de la Unión Europea se elegirán a los miembros de la Comisión tanto por su competencia general como por su compromiso europeo... [Leer más](#)

Francia :

Conferencia social



El gobierno celebró los días 7 y 8 de julio su tercera conferencia social, a la cual fueron invitados los representantes de los sindicatos, de los empresarios y de las colectividades territoriales. A pesar del abandono de una parte de los representantes sindicales, la conferencia abordó las cuestiones relacionadas con las reformas que está realizando actualmente el gobierno, como la instauración del pacto de responsabilidad, el apoyo a la inversión o a la educación y la lucha contra el paro. La conferencia acabó con el establecimiento de una hoja de ruta para los próximos meses. El 14 de julio, durante su entrevista para la fiesta nacional francesa, François Hollande habló de ciertas reformas que espera iniciar en los próximos meses... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Fin de la operación Serval en Mali



El ministro de defensa francés, Jean-Yves Le Drian, anunció el 13 de julio de 2014 el final de la operación Serval en Mali. Lanzada el 11 de enero de 2013 para frenar el avance de los islamistas armados y apoyar las tropas malinesas, está "de hecho, acabada" y ha "cumplido su misión", según el ministro. La reemplazará en lo sucesivo la operación regional "Barkhane" contra el terrorismo en el Sahel que se va a iniciar en los próximos días. El ministro francés anunció la firma, el 15 de julio, de un acuerdo de cooperación franco-británica en materia de armamento... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Italia :

Giorgio Napolitano de visita en Eslovenia

El Presidente italiano Giorgio Napolitano se encontró con su homólogo esloveno Borut Pahor, el 8 de julio en la Plaza de Europa, lugar



simbólico que une la frontera eslovena e italiana. Esta visita está dedicada al 100º aniversario del principio de la Primera Guerra mundial, razón por la cual ambos presidentes se desplazaron a Sveta Gora. Discutieron sobre el futuro de Europa. El presidente italiano dijo estar seguro de que Europa está en condiciones de superar esta crisis profunda que ha afectado a las economías europeas y de poner en marcha nuevas reformas con el fin de reactivar el crecimiento... [Leer más](#)

1.100 millones de euros para luchar contra el paro de los jóvenes en Italia



La Comisión Europea adoptó el 11 de julio de 2014 el programa operativo nacional para poner en marcha la Iniciativa para el empleo de los jóvenes (IEJ) en Italia. Se trata del segundo programa que adopta la Comisión. Gracias a él, Italia movilizará 1.500 millones de euros que emanarán de diferentes fuentes, de los cuales 1.100 millones financiados por el presupuesto europeo, con el fin de ayudar a los jóvenes a encontrar un empleo. Se propondrá a todos los beneficiarios un acompañamiento personalizado gracias a un amplio abanico de acciones pensadas a medida. Los participantes deberán firmar un convenio individual al inscribirse. Las regiones italianas juegan un papel esencial en el éxito de este programa... [Leer más](#)

Reino Unido :

Reorganización del gobierno británico



El ministro británico de Asuntos Exteriores, William Hague, anunció el 14 de julio de 2014 su dimisión del puesto de Ministro de Asuntos Exteriores que ocupa desde el 2010. Comunicó esto al anunciar el Primer ministro David Cameron una reorganización de su gobierno el 15 de julio. William Hague se convierte en líder de la cámara de los Comunes. Le sustituye en su puesto Philip Hammond a quien a su vez sustituye Michael Fallon en el ministerio de Defensa. Entran 2 mujeres en el gobierno: Nicky Morgan como ministra de Educación y de los derechos de las mujeres y Liz Truss como Ministra de Medio Ambiente, alimentación y asuntos rurales... [Leer más](#)

Reino Unido: un balance positivo para la inmigración



Según un informe de "Migration Advisory Committee", publicado el 8 de julio de 2014, la inmigración continua de los últimos 20 años no perjudica las posibilidades de encontrar un empleo de los trabajadores británicos y sólo tuvo un impacto mínimo en el nivel de los salarios en el Reino Unido. Sin embargo, este informe concluye que cualquier expansión futura de la Unión Europea podría provocar una presión negativa en el mercado británico de la economía y del empleo... [Leer más](#)

Salón aeronáutico de Farnborough



Del 14 al 20 de julio 2014 se celebra el salón aeronáutico de Farnborough. Está dedicado a la industria aeronáutica civil y militar y se celebra cada dos años desde 1948. Es una de las dos citas aeronáuticas mundiales más importantes junto al Bourget. En el 2012 participaron 70 delegaciones militares de 46 países y 13 delegaciones civiles de 10 países. Es también un lugar que facilita los negocios. El último acontecimiento contó con más de 1500 empresas expositoras y 72.000 millones de dólares de pedidos confirmados o de compromisos... [Leer más](#)

Ucrania :

Los donantes internacionales exigen reformas en Ucrania



El 8 de julio de 2014, los donantes internacionales de Ucrania pidieron a Kiev que lleve a cabo reformas profundas, particularmente en los ámbitos económicos y judiciales, como contrapartida a los importantes planes de ayuda. La reunión está destinada a preparar una conferencia internacional de donantes prevista a fines del año. Además del plan de la Unión, el FMI ha aprobado un programa de ayuda de 17.000 millones de dólares (12.300 millones de euros). El viceprimer ministro ucraniano Vladimiro Groysman, presente en Bruselas, aseguró que su país estaba decidido a "utilizar cada euro" de la ayuda "de modo eficaz y transparente", y a luchar "contra la corrupción". "No sólo necesitamos fondos, sino también ayuda para lanzar proyectos", añadió... [Leer más](#)

Ucrania: entre subida de las tensiones sobre el terreno y diálogo tripartita



Mientras que el 13 de julio de 2014 el ejército ucraniano retomó el control del aeropuerto de Lougansk - una de las grandes ciudades del este aún en manos de los rebeldes - el 14 de julio los separatistas anunciaron que habían derribado un avión de transporte militar ucraniano. Han seguido los combates y han afectado a los pueblos de Metalist (norte), Olexandrivka (oeste), Gueorguiivka y Raskochna (suroeste) así como al aeropuerto (sur). En una entrevista telefónica ese mismo día, el presidente ucraniano Petro Porochenko y la canciller alemana Angela Merkel "hablaron de organizar una reunión tripartita del grupo de contacto por videoconferencia y expresaron su certeza de que esto podría celebrarse (el 15 de julio)". Por último, el Sr. Porochenko y la Sra Merkel evocaron también la participación de la Organización para la seguridad y la cooperación en Europa en el control de la frontera ruso-ucrania... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Amnistía Internacional denuncia cientos de secuestros y actos de tortura en Ucrania



Amnistía Internacional publicó, el 11 de julio de 2014, un informe desolador sobre el respeto de los derechos humanos en plena crisis ucraniana. Un equipo de investigadores viajó a Kiev y al sudeste de Ucrania estas últimas semanas para obtener información sobre los secuestros y actos de tortura que se achacan a grupos armados separatistas y a las fuerzas proKiev. Según el informe la mayoría de los secuestros se atribuyen a los separatistas armados, y a las víctimas se las somete a menudo a palizas y a actos de tortura. También parece que las fuerzas proKiev son responsables de abusos, pero en menor número... [Leer más](#)

Suiza :

Suiza estudia las consecuencias para su economía de un acuerdo UE-USA(TTIP)



El Secretariado de estado de economía de la confederación suiza recibió el 10 de julio dos informes, uno del World Trade Institute (WTI) de la Universidad de Berna y otro del SECO, que estudian las consecuencias para Suiza de la firma de un acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea y los Estados Unidos. Ambos representan juntos más de dos tercios de las exportaciones suizas. De forma general los informes intentan anticipar los efectos de estos acuerdos, aún no muy bien definidos, sobre la economía del país. Según el WTI, estas consecuencias pueden variar "entre un retroceso del 0,5% del nivel del PIB a largo plazo (si el acuerdo UE - Estados Unidos se centra en la reducción de los derechos de aduana y si el AELE no pacta un acuerdo de librecambio con Estados Unidos) y una subida del 2,9% (en caso de acuerdo amplio alcance y de acuerdo de libre comercio AELE - Estados Unidos)"... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Eurostat :

507,4 millones de habitantes en la UE a 1 de enero de 2014



Según las cifras publicadas por Eurostat el 10 de julio de 2014, a 1 de enero de 2014 se calcula que la población de la Unión Europea era de 507,4 millones de personas, contra 505,7 millones el 1 de enero de 2013. Esta subida resulta de un crecimiento natural de la población de 80 000 personas y de un saldo migratorio de 700 000 personas, mientras que el resto de este aumento se debe a ajustes estadísticos. La tendencia a largo plazo muestra que la población de los países que forman la Unión Europea ha aumentado de cerca de 100 millones de personas desde 1960 (pasando de 407 millones a 507 millones de personas)... [Leer más](#)

Seguimiento de la globalización de la economía de la UE



Según un comunicado publicado por Eurostat el 15 de julio de 2014, la globalización de la economía creó nuevas necesidades en materia de estadísticas. Por ello, la oficina de estadísticas de la Unión Europea publicó una serie de indicadores de la globalización económica. Identifican cinco aspectos: el comercio internacional, las inversiones directas extranjeras (IDE), el empleo y el valor añadido de las empresas multinacionales así como la internacionalización de la tecnología. En total se incluyen doce indicadores, de los cuales cuatro se presentan en este comunicado de prensa. Estos indicadores fiables de la globalización son esenciales para una implementación eficaz de las iniciativas de la estrategia Europa 2020... [Leer más](#)

Estudios/Informes :

Conclusiones sobre la financiación europea de las energías renovables



El Tribunal de Cuentas europeo publicó el 8 de julio de 2014 un informe especial que trata de determinar si las dos mayores fuentes de financiación de entre los programas de gastos de la Unión Europea a favor de la promoción de las energías renovables, a saber el Fondo europeo de desarrollo regional (FEDER) y el Fondo de cohesión (fondos que dependen de la política de cohesión), tuvieron buenos resultados. El Tribunal destaca que son necesarias mejoras si se desea maximizar la contribución de la financiación de la Unión Europea al logro del objetivo 2020 respecto a las energías renovables... [Leer más](#)

Balance: la Comisión y las ayudas asociadas en el régimen de pago único



El Tribunal de Cuentas europeo publicó el 9 de julio de 2014 un informe especial titulado "¿Ha gestionado la Comisión de manera eficaz la integración de las ayudas asociadas a la producción en el régimen de pago único?", y ha evaluado la manera en que la Comisión ha gestionado la integración de las ayudas de la UE asociadas a niveles específicos de producción agrícola (como la superficie cultivada o el número de animales) en el régimen de pago único (RPU) después del chequeo de la Política Agrícola Común (PAC) realizado en 2008. Los auditores del Tribunal examinaron más precisamente si la Comisión había supervisado y comprobado de manera adecuada el cálculo de los derechos al pago en los Estados miembro, si la legislación de los Estados miembro era conforme a las condiciones y los principios definidos por la legislación de la UE y si las autoridades competentes habían instaurado controles eficaces que permitiesen un cálculo y una atribución correcta de los derechos al pago... [Leer más](#)

Cultura :

Festival de Salzburgo 2014



Del 18 de julio al 31 de agosto de 2014 tendrá lugar el festival de Salzburgo. Este gran festival austríaco de música clásica, ópera y teatro, fue creado en 1920 por Max Reinhardt y Hugo von Hofmannsthal. Cada año acuden más de 240 000 visitantes, de los cuales dos tercios son extranjeros. En el programa figuran grandes arias de ópera de Mozart, Strauss, Verdi, Rossini, pero también conciertos y obras de teatro de Hugo Von Hofmannsthal, Karl Kraus, Peter Englund..... [Leer más](#)

175º aniversario de la invención de la foto en el museo Städel de Francfurt



El museo Städel de Francfort organiza una gran exposición con motivo del 175º aniversario de la invención de la fotografía. Titulada "Lichtbilder. La fotografía en el Museo Städel de los orígenes a 1960", estará abierta al público hasta el 5 de octubre de 2014. Esta exposición resulta aún más interesante cuando se sabe que el museo Städel fue el primer museo de arte que expuso fotografías a partir de 1845. Además de pioneros como Nadar, Gustave Le Gray, Roger Fenton y Julia Margaret Cameron, la exposición mostrará héroes de la fotografía del siglo veinte como August Sander, Albert Renger-Patzsch, Man Ray, Dora Maar u Otto Steiner así como algunos que han sido olvidados... [Leer más](#)

Los encuentros de Arles 2014



Hasta el 21 de septiembre de 2014 se celebran los encuentros de Arles, festival estival anual de la fotografía, de envergadura internacional, fundado en 1970 por el fotógrafo arlesiano Lucien Clergue, el escritor Michel Tournier y el historiador Jean-Maurice Rouquette. En la edición de 2013 el festival recibió 96 000 espectadores. Más de 60 exposiciones en diferentes lugares patrimoniales de la ciudad son objeto de una escenografía. Ciertos sitios, como las capillas del siglo XII o los edificios industriales del siglo XIX, están abiertos al público durante el festival. Se organizan numerosos acontecimientos en torno a la fotografía: proyecciones nocturnas, visitas de exposiciones, debates, coloquios, noches temáticas, dedicatorias de libros, etc... [Leer más](#)

El Glyndebourne Festival permite descubrir la calidad de sus óperas



La edición 2014 del Festival de Glyndebourne ("Glyndebourne Opera Festival") se celebra este verano hasta el 24 de agosto en Glyndebourne House, Sussex. Este festival de ópera es particularmente famoso por sus producciones de óperas de Mozart, pero también por su gastronomía. En efecto, se va a esta campaña inglesa no sólo por la calidad de las óperas interpretadas sino también por el famoso picnic en traje de gala... [Leer más](#)

Louvre: restaurada la "Victoria de Samotracia"



Desde el 9 de julio, la "Victoria de la Samotracia" está de nuevo accesible a los visitantes del Louvre. Esta obra maestra de la antigüedad, realizada en el segundo siglo antes de nuestra era, ha necesitado una decena de meses para su restauración así como un presupuesto de 4 millones de euros, proveniente en parte del mecenazgo popular. La vuelta de esta escultura es un gran acontecimiento en la historia del Louvre, porque en el transcurso del siglo pasado se había cubierto de un color negruzco que comenzaba a atenuar la belleza de la obra. Ahora los visitantes del museo podrán apreciar los matices del mármol así como todos los detalles que hacen de esta escultura una maravilla de delicadeza... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Latitude Festival: del 17 al 20 de julio de 2014



El "Latitud Festival" tendrá lugar del 17 al 20 de julio de 2014 en el parque Henham de Suffolk, un condado del este de Inglaterra. Es un festival que se celebra cada año desde su creación en julio de 2006. Numerosos artistas figuran en el programa 2014: Damon Albarn, Black Keys, Mogwai, Kelis, Crystal Fighters, Bombay Bicycle Club, First Aid Kit... Pero este festival no gira sólo en torno a la música. También habrá obras de teatro, así como proyecciones de películas, declamación de poemas y de obras de literatura... [Leer más](#)

Deporte :

Victoria alemana en la Copa del mundo de fútbol 2014



Alemania ganó la final de la copa del mundo de fútbol el 13 de julio de 2014 frente a Argentina en el tiempo de prolongación por 1-0. Obtiene así su cuarto título en Copa del mundo. Después de 1954, 1974 y 1990 la Mannschaft es de nuevo campeona del mundo gracias al gol de Mario Götze en el minuto 112. Se trata de la primera vez que una selección europea gana la Copa del Mundo en el continente americano. Lionel Messi fue elegido mejor jugador del torneo, Manuel Neuer mejor portero y Paul Pogba mejor jugador joven... [Leer más](#)

Agenda :



14 de julio
Bruselas
Consejo "Agricultura y Pesca"



14-17 de julio
Estrasburgo
Sesión plenaria del Parlamento europeo



16 de julio
Bruselas
Reunión extraordinaria del Consejo europeo



17 de julio
Bruselas
Consejo "Economía/Finanzas"



18 de julio

18
Jul.

Paris
Diálogo excepcional entre Christine Lagarde y Wolfgang Schäuble

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



 Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

Charles de Marcilly ; Claire Darmé, Nathan Huanacune,
Jelena Isailovic, Marine Le Lann, Salomé Larcher, Omblin de Saint Leon, Sarah Witt

Redactor jefe : Charles de Marcilly
Directora de la publicación : Pascale Joannin

Contacto / sugerencias
info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}